

下水道工事における工事車両の交通事故について

市が発注する下水道工事において、受注者が運転する建設発生土の運搬車両と高校生が乗っていた自転車が衝突する事故が発生しましたので、次のとおりお知らせします。

事故に遭われた方をはじめとする関係者や市民の皆様にご迷惑とご心配をお掛けし、深くお詫び申し上げます。

1 事案の概要

- (1) 発生日時 令和2年8月27日（木） 午後1時10分頃
- (2) 発生場所 愛甲郡愛川町角田1075-1付近【県道54号（相模原愛川）上】

2 事故の内容、経過等

下水道工事に伴う残土の運搬を行っていた工事車両が、残土置き場に移動するため県道を横断していたところ、車両後輪と県道を直進してきた男子高校生が乗った自転車と衝突したものです。

工事車両の運転手は、衝突に気付かず少し進んだ地点でミラー越しに自転車が転倒していることを確認したので、県道を横断した先にある残土置き場で車を下車し、現地を再確認しましたが、転倒した自転車は既におりませんでした。

当該運転手は、午後3時過ぎに、再度、建設発生土を当該地に運搬した際、警察と男子高校生（事故時にいた友人）による実況見分に加わり、自車が絡んだ交通事故であることを認知したものです。

上記内容については、午後4時40分に受注者から一報が入り、午後8時過ぎに受注者から詳細に聞き取りを行ったものです。

なお、転倒した高校生は、帰宅後の病院での診断の結果、骨には異状がなく脇腹及び手首の打撲の手当てを行い診察を終えています。

3 今後の対策（再発防止策等）

当該受注者に対しましては、事故原因を認識するとともに、作業従事者への更なる交通安全教育の徹底と安全確認に取り組むよう徹底指導を行いました。また、他の下水道工事に対しましても交通安全教育を徹底するよう指導し、再発の防止を図ります。

問合せ先
下水道整備課
直通電話 042-704-8907
対応責任者 水内